

Nouvelle école secondaire de Prévost : dévoilement des perspectives architecturales et première pelletée de terre

Saint-Jérôme, le 3 juillet 2025. – Aujourd’hui, les premières images officielles de la future école secondaire de Prévost ont été dévoilées et la première pelletée de terre symbolique a eu lieu, marquant le début concret de la construction de l’école.

Pour souligner ce moment important, le directeur général du Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord (CSSRDN), M. René Brisson, était accompagné de la députée de Prévost, ministre responsable des Aînés, ministre déléguée à la Santé et ministre responsable de la région des Laurentides, M^{me} Sonia Bélanger, et du maire de la Ville de Prévost, M. Paul Germain.

Comme l’a annoncé récemment le gouvernement de M. Legault, cette école de nouvelle génération sera construite dans le secteur du Vieux-Shawbridge, sur une portion du site de l’ancien golf, un terrain que la Ville de Prévost a cédé au CSSRDN en avril dernier.

Cette école secondaire à Prévost comprendra notamment trente-cinq classes, six laboratoires, des locaux d’arts, un auditorium de 346 places avec scène, quatre plateaux sportifs, un terrain de soccer/football et d’autres sports. L’école intégrera des matériaux québécois, de la lumière naturelle, de la biophilie et sera dotée d’une place publique extérieure partagée avec la collectivité en dehors des heures de classe.

Une fierté collective

Ce projet est le résultat d’un travail d’équipe entre plusieurs partenaires au fil des ans. Issu d’une démarche citoyenne, il a depuis été soutenu grâce aux efforts continus de toutes les parties prenantes. À terme, l’école servira les élèves de Prévost et des environs.

Les travaux de construction sont entamés et devraient s’échelonner sur environ 30 mois. Agissant comme gestionnaire de projet, la Société québécoise des infrastructures (SQI) dirige les travaux et s’assure de leur bon déroulement. En parallèle, le CSSRDN poursuit ses démarches pour s’assurer d’offrir les meilleurs apprentissages et favoriser la réussite de la future équipe-école et des élèves dès leur accueil.

Citations

« Nos jeunes méritent ce qu’il y a de mieux! Nous montrons notre engagement envers l’éducation en leur offrant de belles écoles pour qu’ils puissent apprendre et socialiser, ce qui favorise leur réussite scolaire. Je suis donc très heureux du début des travaux de construction de la nouvelle école secondaire à Prévost et je suis convaincu que toute la communauté s’en réjouit également. Merci à tous ceux et celles qui contribuent à ce beau projet. J’ai bien hâte de voir le résultat final! »

- Bernard Drainville, ministre de l’Éducation

« Je suis très fière d’être avec vous aujourd’hui pour officialiser le début des travaux de la nouvelle école secondaire. C’est un grand moment, attendu par toute la communauté de Prévost. Les premières images dévoilées attestent que les élèves pourront évoluer et apprendre dans un milieu moderne et adapté à leurs besoins. Je remercie toutes les personnes qui contribuent à la concrétisation de ce projet. »

- Sonia Bélanger, députée de Prévost, ministre responsable des Aînés, ministre déléguée à la Santé et ministre responsable de la région des Laurentides

« Nous sommes extrêmement fiers que le chantier de construction de la nouvelle école secondaire à Prévost soit enfin lancé : c'est le cœur de notre nouveau « centre-vie » qui commence à battre, un jalon significatif pour le Cœur des courants. Je tiens à remercier chaleureusement tous nos citoyens qui ont défendu ce projet, et toutes les instances qui y ont cru et l'ont rendu possible. Le 4 mai, date marquante de la mobilisation citoyenne de 2019 en faveur d'une école secondaire à Prévost, restera à jamais gravé dans notre mémoire collective. Cette école ne sera pas seulement un bâtiment : ce sera un lieu de savoir, de rencontres, de rêves pour des milliers d'étudiants, ici à Prévost. Aujourd'hui, ce rêve prend racine et demain, il portera ses fruits. »

- *Paul Germain, maire de la Ville de Prévost*

« C'est une journée marquante pour notre communauté éducative et je suis très heureux de voir ce projet tant attendu se réaliser. Après plusieurs années d'efforts et d'attente, on entre enfin dans le concret : les travaux de construction commencent et on peut maintenant voir à quoi la future école ressemblera. C'est un projet ambitieux qui offrira un milieu d'apprentissage moderne, motivant et adapté aux besoins des élèves d'aujourd'hui et de demain. »

- *René Brisson, directeur général du CSSRDN*

À propos de l'école :

- Autorisation du projet : juin 2021;
- Coût du projet : 226 M\$;
- Ouverture prévue : année scolaire 2028-2029;
- Capacité d'accueil : jusqu'à 1 218 élèves;
- Construit sur quatre étages, le bâtiment sera équipé de systèmes énergétiques performants, avec récupérateur de chaleur et géothermie. Sa conception permettra d'obtenir la certification LEED.

Équipes de projet

- Pomerleau inc. agit à titre d'entrepreneur général.
- Le concept architectural est réalisé par DKA + PRISME + Leclerc | Architectes en consortium.
- L'architecture du paysage est confiée à Turquoise Architecture du paysage.
- Les travaux d'ingénierie civile et de structure sont confiés au Consortium Tetra Tech / WSP.
- Les travaux de génie mécanique, électrique et de protection incendie sont sous la responsabilité du Consortium CIMA+ et GBI.

Pour en savoir plus sur les étapes qui mènent à l'ouverture d'une nouvelle école, [visitez notre site Web](#). Vous y trouverez des renseignements ainsi que des vidéos présentant les dernières étapes avant l'arrivée des élèves.